



Mainz, 25.10.2020

Betrifft:

Zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 04.11.2020 stellen wir folgenden

Antrag:

Die Verwaltung wird gebeten, eine Frischküche für beide Kindertagesstätten am Großberg ohne Bauverzögerung für die zweite Kita zu realisieren.

Begründung:

Essen und Trinken hat in der Kindertageseinrichtung eine große Bedeutung. Da heute viele Kinder auch die Mittagszeit in der Kita verbringen, gehört ein warmes Mittagessen auch zum Kita-Alltag. Eine gesunde Ernährung ist ein wichtiger Baustein für die Entwicklung unserer Kinder. Hier kann auf die Verwendung von Bio- und oder Regio-Lebensmittel ein besonderes Augenmerk gelegt werden.

gez. Annette Wöhrlin